

Vecinos inician campaña solidaria para familia de Polcura que perdió su casa en el sistema frontal

Tras perder su hogar por completo en medio del fuerte temporal que azotó a la zona centro-sur, Margarita Muñoz y sus hijas enfrentan días difíciles, dado que deben permanecer en la casa de sus padres, ambos adultos mayores, mientras reúnen fondos para volver a levantar su vivienda.

Maria Paz Rivera
 prensa@latribuna.cl

La noche del sábado 14 de junio será difícil de olvidar para cientos de familias de la provincia de Biobío. Un intenso sistema frontal con fuertes vientos pasó por la zona centro-sur del país dejando un alto número de damnificados, con pérdidas de viviendas completas.

Fue así como lo vivieron vecinos del sector de Polcura, en la comuna de Tucapel. Uno de los casos más graves fue el de Margarita Muñoz Henríquez, quien, junto a sus hijas, perdió por completo su vivienda arrasada por las ráfagas de viento que se intensificaron durante la madrugada.

“Fue muy desolador. De un momento a otro ver que todo había desaparecido...”, contó Margarita en contacto con Diario La Tribuna, mientras dejaba ver que la situación es difícil y triste de recordar.

Entre su aflicción, Margarita hizo memoria y contó que, afor-

tunadamente, en ese momento no se encontraba en la vivienda sinistrada. Estaba junto a sus hijas en la casa de sus padres, a quienes cuida desde hace más de 7 años, y que hoy tienen 101 y 88 años de edad, respectivamente.

“NO CAYÓ; VOLÓ”

En su relato, Margarita recuerda que el fuerte temporal comenzó cerca de las 18:00 horas, con una lluvia que se intensificó con el paso de las horas.

Cerca de las 20:00 horas se produjo un corte de luz que dejó a todo el sector a oscuras. Pero lo peor vendría durante la madrugada.

“A eso de las 1:05, un vecino me avisó que se había volado una lata de mi casa”, sostuvo la afectada.

Tras el aviso, recuerda que se levantó rápidamente a mirar su vivienda para verla completamente derrumbada. “Me levanté a revisar, y en medio de la oscuridad, me encontré con que no era solo una lata: la casa estaba completamente destrui-



FAMILIA AGRADECE que la vivienda se encontraba sin moradores al momento del siniestro.

da”, sostuvo.

“El viento era tan fuerte que daba miedo. Llamamos a Bomberos, pero ya no se podía hacer nada. La casa se desplomó por completo, y lo que no cayó, voló. Las pertenencias estaban mojadas, rotas y todo quedó inservible. Fue una pérdida total”, lamenta.

Pese al doloroso del momento, la familia da gracias por no haber estado dentro del domicilio al momento del colapso, pues las pérdidas habrían sido mayores.

Sin embargo, la realidad que enfrentan hoy no es menos difícil. No tienen un lugar propio donde vivir y, por el momento, deben quedarse con sus padres, cuidándolos, mientras buscan ayuda para reconstruir su vida y la de sus hijas.

DATOS PARA REALIZAR APORTES

- Cuenta RUT: 11.960.664-0
- Nombre: Margarita Muñoz Henríquez

social, para que la ayuda llegue lo antes posible.

“El municipio vino a hacer la ficha social y debo esperar, según me indicaron, ya que es un proceso que pasa también por otra entidad: el Senapred, tengo entendido. Además, un grupo de profesionales y amigos de redes sociales llamado LA COMARCA A&T me ha estado apoyando”, agregó.

La iniciativa levantada por los vecinos fue denominada “Lucatón”, y busca que la comu-

nidad ayude a una de las tantas familias que se vieron afectadas por los fuertes vientos. Para ello, han habilitado una cuenta donde la comunidad puede realizar sus donaciones.

Desde la comuna de Tucapel, las autoridades locales han indicado que están evaluando los daños tras el paso del sistema frontal, especialmente en sectores rurales como Polcura, donde la conectividad y la infraestructura básica aún presentan serias dificultades.



VECINOS SE ENCUENTRAN organizando una “lucatón” para reunir fondos y levantar una nueva casa.



Ante la magnitud de la tragedia, vecinos del sector han iniciado una cruzada solidaria para reunir fondos y apoyar a Margarita Muñoz Henríquez y a su familia en el proceso de reconstrucción de su vivienda.

“El colegio de mis hijas se hizo presente e hicieron una campaña solidaria. Me llegó mercadería el día de ayer y apoyo emocional, que también es muy importante en estos momentos”, comentó.

Desde el municipio también acudieron a completar la ficha